

KURZ NOTIERT

Mädelsflohmarkt und Basare in der Jahnhalle

REGENSTAUF. Im neuen Jahr startet das Mehrgenerationenhaus Regenstauf gleich wieder mit zwei Basaren. Am Samstag, 11. Februar, findet von 14 bis 16 Uhr der jährliche Frühjahrs- und Sommerbasar für Baby- und Kindersachen statt. Die Tischgebühr beträgt zehn Euro. Aufbau für Verkäufer ist von 11 bis 12 Uhr. Einlass für Schwangere ist um 13,30 Uhr. Zeitgleich findet wieder der Basar für Erwachsenenbekleidung als Abgabe bzw. Nummernbasar statt. Am 19. März startet um 13 Uhr wieder der Mädelsflohmarkt „von Frau zu Frau“ mit einer Tischgebühr von sechs Euro. Beide Basare finden in der Jahnhalle Regenstauf statt. Anmeldungen sind unter Telefon (0 94 02) 78 46 23 von Montag bis Freitag von 8 bis 13 Uhr möglich.

Der Kartenvorverkauf für den Hofball startet

DIESENBACH. Die Faschingsgesellschaft lädt die närrische Bevölkerung zum Haus- und Hofball in die Jahnhalle ein. Der große Maskenball unter dem Motto „Helden und Abenteuer“ findet am Samstag, 4. Februar, statt. Beginn ist um 20 Uhr, Einlass um 19 Uhr. Für Stimmung sorgt wieder der „Froschhaxn Express“. In den Tanzpausen zeigen die Gardien ihr Showprogramm. Barbetrieb ist nur für Besucher ab 18 Jahren. Karten zu je zehn Euro gibt es am Samstag, 14. Januar, von 10 bis 12 Uhr in der Gaststätte Jahnhalle in Regenstauf. In den Folgewochen sind täglich Restkarten an der alten Avia-Tankstelle in Regenstauf erhältlich. An der Abendkarte gibt es Restkarten sowie Laufkarten ohne Sitzplatzgarantie. Im vergangenen Jahr war der Ball bereits im Vorverkauf ausverkauft.

Multimediashow über Alaska

WENZENBACH. Die Ortsgruppe des Bund Naturschutz in Wenzenbach setzt die bekannte und beliebte Vortragsreihe mit ausgefallenen Reise Themen auch dieses Jahr wieder fort. Der schon von vielen Vorträgen, zuletzt von seinem Grönland-Vortrag aus dem Frühjahr 2016, bekannte Natur- und Reisefotograf Christian Rauscher wird am Dienstag, 17. Januar, um 19 Uhr in den Gambachtalstuben in Fußenberg seine aktuelle Multimediashow über Alaska und das Yukon Territory zeigen. Neben ungewöhnlichen Bildern und spannenden Geschichten dieser Reise wird Rauscher auch wieder auf ökologische Probleme der von ihm bereisten Gebiete eingehen. Der Eintritt ist frei, um Spenden für den Bund Naturschutz wird gebeten.

Aldi Mitarbeiter spenden für krebskranke Kinder

REGENSTAUF. Seit 15 Jahren unterstützen die Mitarbeiter von Aldi Süd Regenstauf mit einer Weihnachtsspendenaktion die Arbeit des VKKK Ostbayern. Und von Jahr zu Jahr steigt die Spendensumme. So konnte in diesem Jahr Ursula Rewitzer stolze 950 Euro an Theresia Buhl vom VKKK übergeben, die sich für die jahrelange und wertvolle Unterstützung bedankte.



Theresia Buhl (links) freut sich über die Spende von Aldi Süd. Foto: VKKK

Bürokratie bremst Narren nicht aus